



maison & co

**6 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1555**

**1 890 000 €**

**Soorts-Hossegor**

Maison à vendre (40150)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

En exclusivité - dans un quartier calme et résidentiel, à cinq minutes du centre d'Hossegor, maison en très bon état d'entretien. Exposé plein sud sur une parcelle de plus de 1500 m<sup>2</sup>, cette villa de plain-pied développe environ 200 m<sup>2</sup> et comprend : une entrée avec placards, un salon/salle à manger avec espace bureau, une cuisine séparée aménagée, un cellier/buanderie avec douche et grande cave, un espace nuit comprenant une chambre avec rangements et salle de bains privative avec wc, un autre espace nuit avec 2 chambres et une salle de douche avec wc, un wc invités, un jardin d'hiver, une ...

EXCLUSIVE - In a quiet and residential area, five minutes from Hossegor town center, house in very good condition. Facing south on a plot of more than 1500 m<sup>2</sup>, this single-storey villa has approximately 200 m<sup>2</sup> and includes: an entrance with cupboards, a living/dining room with office space, a separate fitted kitchen, a pantry/laundry room with shower and a large cellar, a sleeping area including a bedroom with storage and private bathroom with toilet, another sleeping area with 2 bedrooms and a shower room with toilet, a guest toilet, a winter garden, an additional bedroom with mezzanine. A ...

**TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)**  
37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

